



日本共産党 区議会議員  
Japanese Communist Party

週刊区政報告  
ニュース

2018年10月28日 No. 308

# 安藤たい作

バックナンバー 品川 安藤たい作ニュース 検索へ



twitter  
@andotaisaku



漫画：安藤たい作

区長が就任会見で早くも手のひら返し

## 区民を裏切る羽田新ルート容認発言は許せない

**3期12年の成果と実績をもとに  
品川区政をさらに前へ大胆に！**

子育て・教育日本一のまち  
待機児ゼロ・虐待の根絶！在宅子育て支援！  
学校教育費の削減化！学校改築！「生む力」を育む！

健康体長寿で支え愛のまち  
インフルエンザ予防接種実績！成人健診診断日本一！  
支え愛・ほっこりステーションで地域の助け合い！  
高齢者・障害者が生きて暮らすまち！

だれもが大切にされる安全安心のまち  
支援団体が行な屋くシステムづくり！安全安心の避難所整備！  
ブルック病院の安全化！空き地活用！防犯カメラの拡充！  
ハートと安心で暮らせる環境整備！公契約条例創設！  
アーナや武道場、ジムなどの集客施設の建設！  
広島再開発などの取り組み！

オリンピック・パラリンピック・舞台の感動をわかつあえる品川に

現品川区長 無所属  
安藤たい作

フリーカップ・ペーパーナイフのまつ  
町会・自治会活動のサポート支援！にぎわいのある商店街づくり支援！近未来のまちへつながる区内企業への支援！  
アーナや武道場、ジムなどの集客施設の建設！  
広島再開発などの取り組み！

プロ  
横浜22年生まれ（7月）：早稲田大学  
ファイル  
昭和46年品川区勤務 平成13年から品川区議会議員  
さん  
選  
品川区議会議員  
たけし

再選された区長は選挙中、最大争点の羽田新ルートについて自らの言葉で一切語りませんでした。応援弁士の公明都議は街頭で「濱野区長は断じて（新ルートを）容認などしておりません」と絶叫。さりとて強い世論を前に逃げ続けるわけにもいかず、選挙広報（左）では「羽田空路変更は何よりも区民の安全安心を最優先」と書き、あたかも反

区長・区議補決選挙が終わり、新しい区議会が始まりました。最大争点の一つ羽田新ルート問題では、濱野区長が就任会見の場で早くも区民を裏切る態度を鮮明に。区民の怒りは必至。名増え。パワーアップした区議団は議会で徹底追及します。

大争点の羽田新ルートについて

対ポーズを取りました。

ところが17日の就任会見では、新ルートに対し「国全体のイ

ンバウンドということを考えた  
ら、「一品川区」が反対するわけにはいかない」と早くも掌を返したのです。区長はこの4年間で5回、直接国交省と面会していますが、一度も計画に反対を唱えた事はありません。「一自治体が反対する」事の重要性を知っている、安倍自公政権直結の区長だからこそではないでしょうか。

**羽田の空路変更は何よりも区民の安全安心を最優先！**

区民の命や暮らしより、政権直結の区長だからこそではないでしょうか。  
「国策」を優先する区長でいいのか。来年4月の区議選で、こうした区政に厳しく対峙する区議会にしましよう。

ニュースへのご感想  
をお寄せください

FAX 3778-3088

taisakuando19740217@gmail.com

当ニュースをお住まいのまわりにポスティングして頂ける方を募集しています。ご連絡下さい！

# 都心・品川低空飛行の羽田新ルート計画は撤回を日本共産党

## 活動報告 参加しました。

### 「みんみんの会」のバーベキュー



個性も飛び超えたメンバーが、美味しい物を作り食べる唯一つの目標に向かいゆる~く行動。目標は達成。 (2018/10/14)

### 地域総合防災訓練



秋晴れで訓練日和でした。スタンドパイプ操作、鉄格子に外れないようにロープを結ぶ訓練、感震ブレーカー展示観覧など回りました。

出火対策となる感震ブレーカー設置助成は区内全域に拡大すべきです。 (2018/10/20)

秋晴れで訓練日和でした。スタンドパイプ操作、鉄格子に外れないようにロープを結ぶ訓練、感震ブレーカー展示観覧など回りました。

5742-6818（控室）または3491-3230（事務所）



生活、医療、介護、保育、住宅、マンション紛争、労働相談など、まずはお気軽にご相談ください

毎月第3火曜日は  
午後6:30～8:30  
弁護士さんを迎えての  
**無料法律相談会**  
主催：共産党品川地区委員会

次回は  
**11/20（火）**

### 本会議場のバリアフリー化



傍聴席は既に対応済みでしたが、質問席も車椅子対応に。段差がなくなりフラットとなり、演台を下げる事が可能です。将来、車椅子に載った議員の誕生へのバリアを取り除く事ができました。

また、手すりと、議場のある5階のトイレも多目的トイレになりました。  
(2018/10/15)

### 北区で羽田新ルート学習会



北区のながいともこ・さがらとしこ共産党区議事務所共催の学習会に呼ばれ、お話をさせて頂きました。

「16階に住んでるが私のマンションの真上を通ると初めて知った」「都全体の問題だと分かった」「沖縄の大変さを想起した」「思った以上に大変な計画だと分かった」「これに加えてオスプレイも深刻」など感想が出されました。 (2018/10/21)

**相談はいつでもお気軽に。**



**【安藤たい作事務所】**  
西品川3-16-3 電話/Fax3491-3230

### 安藤たい作 プロフィール

1974年仙台市生まれ。宮城教育大卒。在学時に共産党入党。漫画家を志し1998年上京。2002年コミック誌奨励賞受賞。派遣社員4年を経て、2006年区議補選で初当選。2015年、4年ぶりに復帰。家族、妻・二女。